Landesverband Rheinland-Pfalz e.V.

1. Vors. Klaus Schacker Geschäftsstelle Hauptstraße 193 66976 Rodalben Telefon 06331/258650 Fax 06331/258651 Handy 0171/2818782 E-Mail: campingclub-lv08-schacker@t-online.de

LV-Jugendrally 2006

Vom 23.-25. 6. fand das 19. Jugendrally in Lingerhahn auf dem Campingplatz »Am Mühlenteich« statt. Viel Spaß hatten 16 Jugendliche, wobei der jüngste 2'/s Jahre war. Am Freitag wurden bei strahlendem Sonnenschein die Zelte aufgebaut und nach dem Abendessen bot der Abenteuerspielplatz viele Möglichkeiten zum Spielen und sich näher kennenzulernen. Am Samstag morgen, nach dem Frühstück, wurde ein Boulewettkampf ausgetragen, hier ging es darum éinen Pokal zu erringen. Die Jugendlichen zeigten hier sehr viel Mannschaftsgeist, so stand der mögliche Sieg weniger im Mittelpunkt als das Miteinander und die Rücksichtnahme auf kleinere oder schwächere Mitspieler.

Da der Wettergott es sehr gut mit uns meinte, gingen wir 1 Stunde nach dem Mittagessen zum Mühlenteich, wo die Jugendlichen beim Schwimmen viel Spaß hatten und die Abkühlung allen gut tat. Nach der Rückkehr machten sich alle fertig, denn Herr Christ, der Platzbesitzer, hatte im Jugendraum eine Goßbildleinwand aufgestellt, für die Übertragung des Fußballspiels Deutschland gegen Schweden, das die Jugendlichen mit Begeisterung sahen. Danach gab es Abendessen und die Jugendlichen durften in die Disco auf dem Platz. Der Sonntagmorgen stand ganz im Zeichen des Abbauens der Zelte, dem Aufräumen etc. Herr Christ hatte uns wieder seine Grillhütte und das große Zelt zur Verfügung gestellt, so hatte unser Koch Mario genug Platz für seine berühmte Küche. Auch besuchte uns unser Klaus mit seiner Rita und brachte wieder jede Menge Süßigkeiten mit. Wie jedes Jahr endete das Zeltlager mit einer Siegerehrung und einer Tombola. 3. Platz mit 1 Jugend-lichen CF Eisenbachtal, 2. Platz mit 4 Teilnehmern CC Bad Kreuznach. 1. Platz mit 11 Jugendlichen CC Kaiserslautern, somit erhält er den neuen Wanderpokal der CC Kaiserlautern. Gespendet wurde dieser von Werner Vollweiler und Friedrich Wilhelm, Bedanken möchte ich mich bei dem Campingplatzbesitzer Herrn Christ, der uns iedes Jahr dies alles ermöglicht, denn der Platz in Lingerhahn ist ideal um ein Zeltlager abzuhalten, zumal der Abenteuerspielplatz die Jugendlichen immer zu neuen Spielen einlädt. Ein Dank geht auch an meine Helfer, Brigitte Michalski, Claudia Vollweiler, meinen Mann Mario u. Klaus Schacker mit seiner Rita. Bedauerlich finde ich nur. WM hin, WM her, dass bei all' der Mühe so wenig Jugendliche an diesem Zeltlager teilgenommen haben. Jugendreferentin Uschi Rau